

FSG sammelt Kilometer für Auxilium e.V.

Geschrieben von: AS

Montag, den 21. Juni 2021 um 15:03 Uhr



FSG sammelt Kilometer für Auxilium e.V.

Geschrieben von: AS

Montag, den 21. Juni 2021 um 15:03 Uhr

Am Wochenende sammelten die Damen der FSG Giengen-Brenz fleißig Kilometer für den 2. (virtuellen) Auxilium-Lauf.

Bei diesem Lauf spenden Sponsoren für jeden gelaufenen Kilometer einen Euro an den Verein Auxilium e.V. Der Verein unterstützt damit Kinder und Jugendliche in Madagaskar.

Am Samstag und Sonntag wurden alle Läufe per App aufgezeichnet. So sammelte die FSG an den beiden Tagen stolze 255 Kilometer für den guten Zweck. Der Lauf war der Auftakt in die Vorbereitung auf die neue Saison – seit dieser Woche darf nun endlich wieder gemeinsam trainiert werden.